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ANFRAGEBEANTWORTUNG 
Zu den Fragen 1 und 2: 
Haben Unternehmen des LIF-Abgeordneten Haseisteiner von Ihrem Ressort in den Jahren 1986-1996 
öffentliche Förderungen erhaften? 
 
Wenn ja, in weicher Höhe (bitte um detaillierte Aufstellung)? 
 
Soweit mir bekannt ist, in den Jahren 1986 bis 1996 keine Unternehmen, an welchen der Herr Abg.z. NR 
Haselsteiner beteiligt ist seitens meines Ressorts gefördert. 
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